

## Operasi Knalpot Brong di Wilayah Hukum Polsek Kadupandak Berjalan Lancar

Cianjur - [CIANJUR.NEWS.PAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWS.PAPER.CO.ID)

Jul 26, 2024 - 01:46



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Polsek Kadupandak melaksanakan operasi penertiban knalpot brong yang meresahkan masyarakat pada Kamis, 25 Juli 2024. Operasi ini dipimpin oleh Aiptu Ibrahim Nugraha dan Aiptu Agus Heriansyah, serta didukung penuh oleh Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H.

Operasi dimulai pukul 09.00 WIB dan menyoasar beberapa titik di wilayah hukum Polsek Kadupandak yang kerap menjadi tempat berkumpulnya para pengguna motor dengan knalpot brong. Dalam operasi ini, sejumlah motor yang menggunakan knalpot tidak sesuai standar berhasil diamankan dan diberikan tindakan tegas.

Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H. menyampaikan bahwa operasi ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur dalam menciptakan ketertiban dan kenyamanan di masyarakat. "Knalpot brong sangat mengganggu ketenangan masyarakat, terutama pada malam hari. Kami akan terus melakukan penertiban ini secara rutin agar masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman," ujarnya.

Aiptu Ibrahim Nugraha menambahkan bahwa dalam operasi ini, pihaknya tidak hanya menindak para pelanggar, tetapi juga memberikan sosialisasi mengenai bahaya penggunaan knalpot brong, baik dari segi hukum maupun dampaknya terhadap kesehatan dan lingkungan. "Kami berharap para pengguna motor dapat lebih memahami pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas demi kebaikan bersama," katanya.

Operasi knalpot brong ini disambut baik oleh masyarakat yang merasa terganggu dengan suara bising yang ditimbulkan. Salah satu warga, Bapak Hendra, menyatakan rasa syukurnya atas tindakan tegas yang dilakukan oleh pihak kepolisian. "Semoga dengan adanya operasi ini, pengguna knalpot brong bisa jera dan tidak lagi mengganggu kenyamanan warga," ungkapnya.

Polsek Kadupandak akan terus melakukan operasi serupa di masa mendatang sebagai bagian dari komitmen mereka untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka.